



学校だより「あ・は・も」

～「あいさつ・はっぴょう・もくひょう」が自慢の塩川小学校～

平成29年5月23日発行 No.8 文責 塩川小学校長 佐藤 寅記



「あ・は・も」の「目標」 ～目標を持つと「全力」で取り組める～

暑い中、最後までたくさんのご声援をいただきありがとうございました。お陰さまで、運動会のテーマ「笑顔で始まり 笑顔で終わる みんな笑顔の運動会」が、快晴の空のもと、大成功で終わることができました。

6年生のAさんの目標は、「全力で走り、全力で応援する。何事にも全力で、最後の運動会を盛り上げる。」でした。子ども達は、この目標を共有し、全ての競技・演技、係活動に目標を持って取り組み、その成果が、全力で取り組む姿となって表われていました。友達を一生懸命応援する姿。負けて涙する姿が印象的でした。

私は、「全力で取り組む」ところから成長が始まると思っています。全力、つまり、自分の限界までの力を出し切ったところに、気づきや新たな力が生まれるのです。体験が経験に高まる瞬間です。

今後も、目標を持って取り組む体験を積み重ねてまいります。全力で取り組む子ども達を、しっかりとほめてあげることでさらに大きく成長していきます。PTA総会、学校便り3号で示しました「ほめるサイクル」を機能させ、子ども達の自己肯定感、自信を高めていきましょう。



「喜多方市教育ホームページ」(<http://www.kitakata.gr.fks.ed.jp/>)には、詳しい教育活動の様子が掲載されています。

農業科始まる ～農業科支援員の皆様のご協力～



農業科の学習が始まりました。まずは、農業科支援員 菅谷様のご指導をいただき、4年生が「ジャガイモ」を植えました。たくさんお世話をして、大きくておいしいお芋をたくさん作るんだと張り切っています。その芋は、おいしいカレーの具にするそうです。



3年2組担任の山本先生は、初任者研修のため、16日間、校外で研修を受けます。そういう日は、小林圭子先生が2組の担任をします。御殿場在住です。

※運動会ではたくさん来校いただきありがとうございました。駐車場を十分に確保できず、路上駐車等余儀なくしてしまいました。道路の両側に駐車しますと、近隣住民のおおきな迷惑となりますので、どうぞご配慮ください。